

学び合い 認め合い 生き生きと つながる

大仙市立太田中学校

令和6年

7月5日

NO.21



継続と徹底「コツコツ とことん」

3年生 実力テスト①

今年度初の実力テストにチャレンジしました。高校入試に向けての練習でもあります。文字数の多い難易度の高い問題、60分という長いテスト時間に苦戦している人もいました。この後、月に1回ぐらいのペースで、テストがあります。自分の力を測る、そして伸ばすチャンスと捉え、チャレンジしてほしいです。

**地域花壇定植作業**

6月から7月にかけて、各地域で地域花壇の定植作業が行われています。太田中学校では、できるだけ自分の地域の作業に参加することを推奨しています。「コミュニティスクール～学校に地域の力を学校が地域の力に～」のもと地域が元気になるよう貢献していきたいと思います。今週末は、7月6日7:00「小柳親子会」、7月7日6:00「上南地域花だん」です。よろしくお願いします。

県総体・文化部激励会

2日(火) PTA 参観において、生徒会主催の「県総体・文化部激励会」を行いました。県総体などの上位大会に出場する、野球部・男女ソフトテニス部・男子卓球部・陸上部・空手、各種コンクールに出展する美術部、県南吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部より決意表明があり、吹奏楽部による演奏が披露されました。みんなでそれぞれのがんばりを認め合い、それぞれの活躍、一人一人の成長を願う会となりました。



吹奏楽部の県南コンクールは今週末、大曲市民会館で行われ、太田中の演奏時刻は、7日(日)の11:03の予定です。落ち着いて、自分たちの音楽を奏でてほしいと思います。

インターナショナルデー

大仙市のALTの先生方に自国の文化(食べ物、音楽、美術、伝統の遊びなど)や地理・歴史についてプレゼンしていただきました。子どもたちは、積極的に交流し、国際理解の視野を広げることができました。活動内容は、①イギリスの「城」作り、②ダンス、③折り紙でオーストラリアの動物をつくろう、④アボリジニ・ドットペインティング、⑤クッキング、⑥アーティキュレート(ゲーム)、⑦ボトルカーレース、⑧目隠ししてBBQ、⑨イースターエッグ・ペインティング、⑩チャイニーズ・スキップの10種類で、生徒は2つ選択して、それぞれの活動を楽しんでいました。子どもたちの積極的な活動に、来てくださったALTの先生方も笑顔で応えてくださいました。

あいさつ運動

今週、小中連携のあいさつ運動を行いました。学年ごとに、自分の母校の小学校に行って、あいさつ運動するものです。それぞれ先輩らしく、元気にあいさつしました。小学校の先生方に、久しぶりに会えたことも嬉しかったようです。



写真は東小での1年生